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REQUERIMENTO Nº 010/2016 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades regimentais, para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, junto a 

Secretaria Competente, para informar se existe alguma residência do Conjunto 

Habitacional Jardim Pinheiros interditada ou com problema estrutural devido ao 

deslocamento e rebaixamento dos taludes em que foram construídas e quais 

providências foram ou serão tomadas para a correção dos problemas e acomodação 

provisória de seus moradores. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Temos recebido algumas informações de que existem casas com os 

problemas acima referidos, outras ocupadas, porém com problemas de rachaduras devido o 

deslocamento dos taludes 

É importante que a Administração se preocupe com essa questão e se 

desempenhe, junto ao Órgão responsável para a correção dos problemas que tanto têm 

afligindo seus moradores.  

Gabinete Vereador, 12 de fevereiro de 2016. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 16 de fevereiro de 2016. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de fevereiro de 2016 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 

 

 
    
 


